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周二之约
武汉市中级人民法院
长 江 日 报 社

合
办

今日
美图

地铁站口成风景
武昌三角路地铁站C口处，

绮丽的场景空间让不少人流连忘
返、拍照留念。

——大武汉客户端网友@
奔跑的爱摄者

一日

今日
热评

今日
故事

今日
话题

拍“板”

长江日报讯（记者商佩 许
魏巍）小区物业去年承诺要装
灭蚊灯，至今未装上，物业何时
能兑现承诺？5月9日，经长江
日报《拍“板”》栏目记者协调，
物业经理表示将于5月内公示
灭蚊灯采购计划后推进安装工
作。6月3日，记者回访发现，
小区绿化带里崭新的灭蚊灯已

“上岗”。居民表示，蚊子确实
少了很多。

5 月初，家住江汉区信达
后湖里小区的肖先生向记者反
映，夏天蚊虫滋生，小区物业管
家去年在业主微信群里承诺要
装灭蚊灯，至今未装上。5月9
日，记者来到该小区物业服务
中心协调此事。物业黄经理表
示，此事系误解，公司并未发布
正式公告。

黄经理解释说：“去年 9
月，物业签订了消杀合同。当
时回复业主的物业管家可能以
为消杀和灭蚊灯在同一个招标
合同中，所以传递了误解的信
息。”

物业管家在业主微信群里
的答复到底算不算数？灭蚊灯
能不能尽快装上？黄经理说：

“近期，我们收到了业主代表有
关灭蚊灯的反馈意见，正在着
手准备，预计5月内公示灭蚊灯采购计划。”

5月31日，肖先生向记者分享了最新消息，崭新的灭
蚊灯已“上岗”。

6 月3日上午9时许，记者到信达后湖里小区回访。
物业廖经理说：“为了尽快满足业主的灭蚊需求，我们加快
了采购流程。8盏太阳能灭蚊灯已于5月27日安装完毕，
合理分布在小区绿化带中。”带着孙女在小区里玩耍的业
主杨女士说：“装了灭蚊灯后，这段时间蚊子确实不多了。”

也有业主表示，小区面积大，装几盏灭蚊灯并不太
够。廖经理回复说：“由于小区里绿植比较多，完全没有
蚊虫是不太可能的。原本的夏季消杀为一周一次（一个
月4次），我们现在增加了消杀次数，改成一个月5次。后
续，如果业主希望增设灭蚊灯，我们也会作进一步评估，
尽可能地满足业主需求。”
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长江日报讯（记者陈勇）6月4日上午9时30分至10
时30分，武汉东湖新技术开发区人民法院代院长程皓将
做客长江日报“周二之约”问法官专栏，为网友直播解答
在依法保护知识产权方面的疑问。

东湖高新区集聚科技型企业10万余家，是全国知识
产权服务出口基地。近年来，东湖高新区法院联合省内
法院签署《知识产权司法保护区域合作协议》，会同辖区
知识产权局、发展改革局、政务服务局等11家行政单位
成立“知识产权保护联盟”，建立数据互通、预警报告、联
合处置等工作机制，构建知识产权大保护工作格局。

直播结束后，法官将继续留在专栏为网友解答法律
疑问。上大武汉客户端首页“问法官”专栏或扫描“在线
问法官”二维码，可向法官提问。

武汉市江汉区人民政府于2017年12月1日作出清芬片
旧城改建项目《房屋征收决定书》（江汉房征决字〔2017〕第4
号），对江汉区清芬片旧城改建项目征收范围内的国有土地
上房屋进行征收。因下列被征收人在签约期限内与房屋征
收部门就补偿事宜达不成协议，经房屋征收部门报请，武汉
市江汉区人民政府作出房屋征收补偿决定并依法送达。在
法定期限内，下列被征收人未申请行政复议也未提起行政诉
讼，在补偿决定规定的期限内又不搬迁。武汉市江汉区人民

政府拟向武汉市江汉区人民法院申请强制执行征收补偿决
定。现依法对下列被征收人进行搬迁催告。自公告之日起，
下列被征收人立即履行房屋征收补偿决定规定的搬迁腾空
事项。对上述催告，下列被征收人有权自公告之日起3日内
进行陈述和申辩。逾期不陈述、申辩的，视为放弃权利。

特此通知
武汉市江汉区人民政府

2024年6月4日

项目部地址：武汉市江汉区民权街清芬二路（清芬片征
收指挥部）联系电话：027-85661933

序号

1

被征收人

秦明安

被征收房屋坐落
江汉区清芬三路
24号2楼

征收补偿决定编号
江政征补字

〔2022〕792号

公

告

致本公司股东王迅：武汉万隆仟百物业管理有限公司已于
2024年6月2日在公司召开股东会，审议通过公司办理变更事
宜。公司联系电话：13080666319

遗失声明 郑延滨武汉铁路公安处汉口乘警支队一大队，警
官证号192531遗失，声明作废。

遗失声明 本人周瑞2022年6月7日、2022年6月17日分别
支付给华南果品批发市场有限公司租金及物管费，单据号
78628066、0012052，现单据遗失，特此声明。

东湖高新区法院代院长程皓直播答疑

教你如何依法
保护知识产权

6月3日，小区内安装好的太阳能灭蚊灯。
长江日报记者商佩 摄

深夜抵汉，有了旅途中的惊喜

前几天，我有幸体验了一次中
转之旅，就在武汉天河机场。原本
只是匆匆一瞥的转机之地，却成了
我此次旅途中的小惊喜。

那天深夜，我乘高铁抵达武
汉，计划第二天乘坐早班机飞往江
苏。想到住宿问题，我不禁有些焦
虑。正当我在朋友圈里发牢骚时，
一条评论出现：“听说天河机场有
中转免费住宿服务，你试试？”

我决定尝试一下。我立刻到
T3航站楼的中转住宿及旅游服务
处咨询，工作人员非常热情。我出
示相关证件和机票后，他们不仅帮
我迅速办理了免费住宿手续，还告
诉我在“中转旅客服务通”小程序

上有更多福利。我好奇地点开小
程序，确实惊喜连连。

除了“隔夜住宿”，还有“行李
寄存”“中转餐食”等服务。在“中
转餐食”中，可以选择价格30元的
中转荆楚小食，也可以选择 30 元
用餐券。我选择了前者，打开一
看，有颇具武汉特色的帆布包、蔡
林记热干面和孝感米酒。这个伴
手礼真贴心。

更令我兴奋的是，我还看到了
“乐惠旅游”服务。只要中转时间
超过 48 小时且衔接时长大于 7 小
时，旅客就可以选择一条免费导游
带领的旅游线路，有“黄鹤楼线”

“黎黄陂路线”“晴川阁线”“西北湖
线”“台北路线”等5条旅游线路可
供选择。这无疑为那些有时间的
旅客提供了一个深入了解武汉的
绝佳机会。

等了大约 20 分钟，一辆免费
接驳车停在我的面前，载着我前往
酒店。一路上，我欣赏着窗外的夜
景，心中满是期待。

大约 10 分钟后，接驳车驶抵
酒店。酒店大厅色彩明亮、风格时
尚，柔和的灯光洒在每一个角落，
营造出一种温馨舒适的氛围。我
走进房间，发现空间宽敞、设施齐
全、床铺柔软舒适。

第二天，享受了酒店免费早餐
后，我坐上免费接驳车前往机场。
车窗外的风景快速掠过，我回想起
这两天在武汉的点点滴滴。从深夜
抵达时的焦虑到享受免费住宿和餐
饮的惊喜，这里不仅解了我旅途中
的燃眉之急，更让我感受到了这座
城市的热情和周到。武汉，下次见！

——大武汉客户端网友
@Vicent

武汉高考期间可能有雨。我祝
愿考生们提前做好相关准备，关键
时刻保持冷静和自信，发挥出自己
的最佳水平。

——大武汉客户端网友@一块筷 点评
《快看，高考期间天气预报来了》

你家孩子认识纸币吗
@大武汉用户-2886：儿子刚

开始上“认识人民币”这一课的时
候，学得特别吃力。后来，我每个月给他50
元零花钱，让他自己去支配和使用。在这个
过程中，他不仅掌握了计算金额的方法，还学
会了理财。

@李老师：我建议家长多带孩子去超
市，让他们拿着钱去买东西，并教他们如
何看面额、如何计算价格、如何找零。通
过这样的实践，孩子们能够更好地了解人
民币。

■长江日报记者胡冬冬

5 月 30 日清晨 6 时许，雨一直下着，梁子
湖畔新屋村周围的山上云雾缭绕。此时，新屋
小学校长邓海生照常最早来到学校，打开校
门，等待师生们到来。

新屋小学坐落于武汉都市圈鄂州市太和
镇。近些年，这所小学的学生数量越来越少，
目前只有6名在读生。新屋小学2023年和其
他4所小学合并，现更名为太和希望小学教联
体新屋小学校区。目前，学校只设置了三年
级、四年级和五年级，每个年级有两名学生，包
括校长在内的7名教师负责语文、数学、英语、
体育、音乐等所有课程和各种课外活动。

7名教师大多身兼“数职”。邓海生事无
巨细都得处理，每天第一个来学校开门，放学
后目送所有师生离开后再关上校门。陈又发
老师负责教三年级语文课，同时负责看护学生
中午用餐。柯细梅老师教三年级数学课和四
年级语文课，每天早晨还要提前买好中午所有
师生要吃的菜并带到学校。

6 名学生都住在离新屋村不远的太和镇
上。邓海生根据学生所住的位置，安排每天由
陈又发、吴少英、朱珍珍等 3 名教师接送他
们。陈又发每天带着分别读三年级、四年级的
两兄弟欧阳瑞祥、欧阳瑞麒；吴少英每天带着
读五年级的柯凯乐；朱珍珍每天则会带着读三
年级的邓安然和分别读五年级、四年级的两姐

弟吴慧娟、吴文博。
邓海生笑着对长江日报记者说，每次上

课，老师都是面对两名学生，所以学生享受到
了“一对二”的授课和辅导。课下，老师可以
根据学生遇到的疑惑不断地讲解，直到他们
听懂为止。四年级学生吴文博去年从希望小
学转到这里学习，当时的数学成绩比较差。
经过朱珍珍大半年细心指导，他目前的数学
成绩优良。

下课后，不同年级的6名学生会聚在一起
玩。吴文博说，他非常喜欢现在的学校。由于
自己有点胖，转校前朋友很少。现在，老师们
对他都很关心，他和同学也是无话不说。

还有一年多就满60周岁的邓新文老师负

责教五年级语文课。他教学经验丰富，太和希
望小学校长曾邀请他转过去授课，但他婉拒
了。他说：“我在乡村教了30多年书，习惯了
这里的环境，也舍不得6名学生。”

邓海生今年57岁，见证了乡村小学的学
生越来越少。2008 年前后，新屋小学有 400
多名学生，每个教室都挤满了孩子。2015
年，他来新屋小学当校长，那时全校还有学生
50名左右。2021年，学校在读生减少到个位
数。

新屋小学校区也是邓海生的家。他说，所
有老师教书育人的同时，一直尽心尽力地照顾
孩子们。“只要还有学生，我们会教好每一堂
课，并保证孩子们的安全。”

“只要还有学生，我们会教好每一堂课”

7个老师6个娃

（整理：王锦婷 王安妮）

5月30日，新屋小学校区的学生和老师在一起，从左至右为学生欧阳瑞祥、欧阳瑞麒、吴文博、
柯凯乐、吴慧娟、邓安然和老师邓海生、陈又发、邓新文、吴少英、柯细梅、朱珍珍。

5月30日，四年级教室里，朱珍珍老师给两名学生上数学课。
长江日报记者胡冬冬 摄

奉献 友爱 互助 进步
让志愿服务成为城市风尚
建设“志愿者之城”

志愿精神
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长江日报公益广告


